

MANIFIESTO POR EL DÍA DEL ORGULLO INTERNACIONAL LGTBIQ+ **28 de junio 2022**

En las últimas décadas se han producido avances en muchos países con respecto a los derechos del colectivo LGTBIQ+. Sin embargo, no podemos olvidarnos de los enormes esfuerzos que esto ha supuesto para muchas y muchos activistas. Muchas y muchos perdiendo incluso la vida por la lucha de la equiparación de derechos.

Desde las revueltas en Stone Wall Inn el 28 de junio de 1969 hasta el día de hoy, es innegable los avances en materia de estos derechos. Leyes que han supuesto un avance en materia de matrimonio igualitario, defensa de las personas trans y una mayor visibilidad. Pero los derechos hay que seguir defendiéndolos, porque asistimos a una época en la que nos siguen cuestionando y persiguiendo por el hecho de ser e identificarnos tal y como somos.

Desde mi cargo como Vicedecano de Igualdad y Diversidad de la Facultad de Psicología y Logopedia, junto con la Facultad de Ciencias de la Educación, manifestamos nuestro apoyo a una sociedad diversa y plural, en la cual las personas puedan amar, expresarse y crecer libres de odio y rechazo. Por otra parte, digo no a las siguientes cuestiones:

- No a la patologización del colectivo
- No a la persecución de personas LGTBIQ+
- No a la desigualdad
- No a los asesinatos por mostrarse tal y como son. No olvidemos que se ha producido un aumento de los asesinatos de mujeres trans y género-diversas durante el año 2021 respecto a años anteriores.
- No al LGTBIodio
- No al binarismo
- No al heteropatriarcado

Pero este día, es un día de celebración, porque pese al sufrimiento, la persecución y las leyes que vulneran nuestros derechos, aquí seguimos y seguiremos. Porque este planeta está poblado por hombres y mujeres cis, hombres y mujeres heterosexuales, niños y niñas trans, personas no binarias, gays, lesbianas, bisexuales e intersexuales. Y es obligación de los gobiernos de los países respetar a sus ciudadanas y ciudadanos. Y también es obligación de las instituciones velar por la aplicación de derechos igualitarios para todas, todos y todes.

Nuestro agradecimiento y más sentido homenaje a todas esas personas que han luchado y a día de hoy, siguen luchando porque podamos ser libres. Libres de ataduras, libres de pensamiento, libres de expresión y libres en su más amplio sentido. Este acto va por todas esas personas, las verdaderas heroínas y héroes del colectivo.

Vicedecanato de Igualdad, Diversidad y Asuntos Económicos